EL BARCO DE ÁVILA

El certamen de teatro Lagasca ya cuenta con las primeras solicitudes

B.M. / ÁVILA

Una vez abierto el plazo de inscripción para el certamen de teatro Lagasca, en El Barco de Ávila, ya se han recibido las primeras solicitudes para la que será la segunda edición del concurso.

Son cuatro los grupos que ya se han inscrito en el concurso y su procedencia es Bilbao, Talavera de la Reina, Leganés y Getafe, según informa la página web del concurso www.teatrolagas-ca.com. Así, el grupo Periplo Teatro se presenta con la obra La ciudad sitiada, Seguimos siguiendo Comedy con Humoritis crónica, Compañía Menecmos con Isabel, reina de corazones, y Compañía de teatro foaro con la obra Pumores.

obra Rumores. Estos grupos se han presentado a la inscripción que finalizará el día 29. Así, una vez que se conozca el número de compañías que quieran presentarse y cumplan los requisitos para ello se comenzará el proceso de selección para saber que grupos actuarán finalmente, ya que según consta en las bases del certamen serán seis los grupos que actúen en El Barco de Ávila dentro del marco del certamen Lagasca.